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NHKの「日本悪者史観」は今も健在！ 2011/09/10 06:16 

 正論10月号で本間一誠氏が指摘 
  

  自衛隊の任務は国防より災害派遣？ 
  原爆被害の責任は不作為の陸軍に 

   
 週刊ポスト9/16.23日号に「NHK 人肉食った日本兵証言に重大捏造疑惑」が報じられましたが、ジャパンデビューでも散々思

い知らされたNHKの「日本悪者史観」はトップが変わっても健在だな、という印象を新たにしました。NHKのSP番組は構成があら

かじめ決まっています。新しい資料が公開され、調査を続けていくうちに新たな事実が浮かび上がってきました、それはやはり

「日本が悪かった」というものでした、という定番コースです。それを強調したいがために、偏向だろうと捏造だろうと視聴者には判

らない筈、という思い上がりが透けて見えます。 
  
 と言うわけで、私自身は「不快な思いをしたくない」「時間がもったいない」などの理由で、最近はこの種の番組をほとんど見ませ

ん。常識的に考えて、大東亜戦争を検証するときに、対戦相手の状況を勘案せずに、自国のマイナス点ばかりをくどいくらいに掘

り下げる、などという報道の仕方は、異常です。左翼の自虐史観そのものではないですか。それを日本国民から受信料を徴収し

て日本を貶めているわけですから、ハッキリ言って狂っています。 
  

 
NHKの「人肉食った日本兵」表現に捏造疑惑 NHKは否定 

週刊ポスト9/16.23日号P159-P161 
（クリックでネット記事） 

  
 現在は、フジテレビと最大スポンサーの花王への抗議デモが、9月16日から23日にかけて、東京・大阪で合計7回も集中して
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行われるということで、空前の盛り上がりを見せています。しかし本家のNHKも相変わらず日本を貶めるために今日も日夜頑張

っている、ということをお伝えしたいと考え、現在発売中の雑誌正論10月号からふたつの話題をご紹介します。 
  
 実はこの正論でほかにも紹介したい論文があって、予定原稿として二回も下書きしていたのですが、急ぎの話題で後回しが続

き、ようやく今回のエントリーとなりました。逝去された中村粲氏の「NHKウオッチング」の後を受けて、本間一誠氏が頑張って連

載してくれていますが、今回はNHKの「クローズアップ現代」の内容に現職自衛官が手紙を寄せたと言うので注目してみました。

今月号の正論も充実した多彩な内容でお勧めです。 
  

自衛隊 史上最大の災害派遣 

  
ＮＨＫクローズアップ現代 7月13日放送 

（クリックでyou tube 動画へ） 
  

 NHK殿 一筆啓誅 （第9回）    皇學館大学非常勤講師 本間一誠 
  

 ある自衛官からの手紙 

  
 本誌六月号で、私は東日本大震災で自衛隊が果した震災救援活動を、「NHKは正しい視点から事実に基づいて、総合的に検

証する特集番組を編成せよ」と述べた。それまでは殆ど自衛隊関連の情報はニュース番組の枠内でしか報道されなかったから

である。その意味ではNHKは七月十三日の「クローズアツプ現代」において、初めてまとまった形で自衛隊の活動を報じたと言

へる。 
  
 しかし、そのタイトル「検証・自衛隊史上最大の災害派遣」が示してゐる通り、内容はあくまでも今回の出動で露はになった災害

派遣上の諸課題を、今後起り得る大規模災害や原発事故に対してどう活かすのかといふ観点にのみ終始してゐた。 
  
 六月号で述べた総合的検証といふのは、当然肝腎要の国防上の観点からの検証も含めてといふ意味だったのだが、それには

全く一言及されてゐなかつた。言はば自衛隊は「災害救助隊」に特化され、その限りにおいて話題にされた訳である。 
  
 隊員の逐次投入といふ誤れる政治主導による今回の震災派遣は、国家の安全保障上、自民党政権時代から自衛隊関連予算

と人員を削減してきた結果による薄氷を踏むやうな状況下で行はれた。事実、大震災発生以降、我が国の状況を見透かしたか

のやうに、日本周辺では領土領海を巡ってロシア、中国、韓国などの動きが活発化してゐる。 
  
 しかし残念ながらNHKはさういふ現実の危機を直視した本質論はしない。この「クローズアップ現代」においては、これだけ自衛

隊の評価も高いことだし、一応公共放送として扱ひましたよといふアリバイ作りのやうな番組だつた。 
  
 私のこの印象が決して的外れではなかつたことは、以下に引用する現職自衛官から先日私宛に送られてきた手紙の言葉が、

ずばりと事の本質を衝いてゐるだらう。防衛大学校卒で、現在第一線で任務についてゐる自衛官である。彼は件の「クローズア

ツプ現代」について次のやうに言ふ。 
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番組はこんな微笑ましい映像からはじまる。 

  
 「今回の大震災における自衛隊の活動についても、余りにも規模が大きいため、放映せざるを得ないという感じであり、災害派

遣の意義を強調して反対に自衛隊の軍事色を薄めて、災害救助隊と混同させようと企図していると思われます。自衛隊の任務

は国防であり、この世で最も厳しい戦争、戦場での活動を本務とする組織です。だからこそ、今回の想定外の大地震にも自衛隊

は適切に対応できました。 
  
 企図心を持った敵と生命を懸けて戦う戦場は、今回の震災よりも厳しいものであり、戦場を想定した組織、装備、教育を有する

自衛隊にとって、大震災の対処は想定内であり、出来て当り前と言えます。災害派遣に成功して喜んでいるようでは外国の軍人

に笑われるでしょう。単なる有事ではなく戦時を想定している所が、消防や警察と異なる自衛隊の存在意義です。従って逆説的

でありますが、国家の災害対処力を強化したいなら、自衛隊の軍事としての機能を強化するのが早道であります。 
  
 しかし、NHKの報道ではそのような本質は隠蔽され、単なる災害救援隊的に報道されており残念な限りです。このままではい

つまでたっても軍隊にはなれず、軍隊にあらざる正に言葉通りの自衛隊にされてしまうでしょう。今、我らの祖国は憂うべき状況

にありますが、我々が諦めたら後はないと心得、私も日本軍人として国防任務に努めますとともに、日本人としての責務を遂行し

ていく所存であります」 
  
 日本嫌いのNHKも、私利党略に狂奔する国家観なき政治家も、よく右の言葉を噛み締めよ。かういふ憂国の自衛官が黙々と

日本の安全のために日夜奮闘してゐるから、能天気な御託をまだ並べることもできるのだ。昨年十一月の言論統制にも等しい愚

かな防衛省事務次官通達が撤回されたとは聞かぬ。 
  
 自衛隊は民主党の私兵ではない。村山談話を肯定する御用学者の防大校長も一向に更迭される気配はない。そんな中でも

「我々が諦めたら後はないと心得」、心密かに国防の任務への覚悟を固めてゐる自衛官もゐるのだ。NHKなどの諸メディアは、

自衛隊を災害救助隊といふ枠に閉ぢ込めて国民から本質を隠すことを止めよ。（後略） 
  

 
NHK SP 原爆投下 活かされなかった極秘情報  
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（画像クリックで動画サイトに移行） 
  

 原爆被害の責任は陸軍の不作為にある? 

  
 （前略）八月六日放送のNHKスペシヤル「原爆投下活かされなかった極秘情報」の内容には驚いた。寡聞にしてこんな話は初

めてだった。この番組の伝へるメツセージを簡単に言ってしまふと、米国の原爆開発の情報を掘み、原爆搭載機が接近するのを

知りながら、それを放置した陸軍上層部こそ、回避できたかも知れない無事の民数十万を無惨な死に追いやつた重大な責任が

あるといふことになる。史上特筆されるべき米国の戦争犯罪は、この日本側、就中陸軍の不作為の罪により相殺されるといふ印

象の作り方なのだ。 
  
 冒頭のナレーションを引用しよう。 
 「これまで原爆投下は全く想定外の奇襲攻撃とされてきた。しかし、実際は事前に日本の諜報部隊が原爆投下の情報をキャッ

チしてゐたことが明らかになった。今回私達は僅かに残されてゐた機密文書や軍幹部の日記、さらにその肉声が残されたテープ

を入手した。浮かび上がつてきたのは、軍が、危険が迫ってゐることを知りながら、何も手が打たれなかつたといふ事実だった。

諜報部隊は原爆投下のニカ月前からテニアン島で活動を始めた特殊任務機の追跡を開始。八月六日も広島に向かうその動き

を掴んでゐた。さらに長崎では原爆機が迫つてゐることを軍幹部が五時間以上も前に知ってゐた。何か打つ手はなかつたのか」 
  

 
 正論10月号は定価740円で好評発売中。 

  
 番組では、陸軍は昭和十八年春頃には既に米国が原爆開発に着手してゐるのを察知し、日本も航空本部が中心となつて原爆

開発の研究班を組織、従って陸軍は二十年七月のニューメキシコにおける新兵器の実験が、当然原爆であつたことを知ってゐ

た筈だとの研究に参加した科学者の誕言を紹介してゐる。 
  
 ナレーションはさらに「なぜ軍の上層部は特殊任務機の情報を広島の司令部に伝へなかつたのか。その真相は今も分かつて

ゐない。特殊情報部の長谷川良治さんは、この部屋にゐた上官が、自分たちの上げた情報が活かされなかつたと悔しがる姿を

見てゐる」と語る。 
  
 しかし、肝心の陸軍上層部(参謀本部)でこの情報がどう扱われたのかは検証されずじまいであった。知りたい情報は報道せ

ず、反日となれば巧みな印象操作をするのがNHKである。この番組の真意についても信頼できる専門家の意見を待ちたい。（後

略、正論10月号P190-P196より抜粋） 
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正論10月号の目次ページスキャン画像 

（クリックでホームページに移行） 
----------------------------------------------- 

奪われた海を取り戻せ！  

 
【一色正春】尖閣事件から１年！領土 

を守る気概はあるのか？[桜H23/9/8]  
  

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

■■■■ 今後のフジテレビ関連抗議デモ予定 ■■■■ 

  
<<全日程開催概要確定>>  
■ ９月１６日（金）  11：30- 東京花王デモ 坂本町公園  ◇大規模off  
■ ９月１７日（土）  13：00- 本スレフジテレビ抗議デモ プロムナード公園◇大規模off  
■ ９月１７日（土）  15：30- 住職スレ フジテレビ+二法案デモ ◇大規模off  
■ ９月１８日（日）  13：30- 大阪デモ 中之島公園 ◇現代撫子倶楽部★きなの会  
■ ９月１９日（月・祝）13：45- お台場デモ 滝の広場 ◇頑張れ日本全国行動委員会 
■ ９月１９日（月・祝）15：30-  フジ抗議デモ 北ふ頭公園 ◇関東学生委員会    
■ ９月２３日（金・祝）15：00- 大阪花王デモ 中之島公園◇現代撫子倶楽部★きなの会  
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※時間は全て出発時間です 余裕を持ってお集まりください。  

◆ まとめｗｉｋｉ ： http://fuji-demo.info/  
◆ 2ch大規模off板 : http://yuzuru.2ch.net/offmatrix/ 
  

--------------------------------------------------- 

ほら 辞表だせ！ 

 
読売新聞9月10日1面の記事スキャン画像 

（クリックでネット記事） 
  

鉢呂大臣には 

北朝鮮の軍服がよく似合う！ 
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yohkanさんのエントリーもご覧ください 

---------------------------------------------------- 

沖縄県教委を糾弾せよ！ 

 
産経新聞9月10日2面の記事スキャン画像 

（クリックでネット記事） 
  

・【主張】 教科書採択 国は県教委の介入を正せ 
・「不採択決定は無効だ」育鵬社教科書執筆陣が抗議 

------------------------------------------------------ 

外交不在・無政府状態か？ 
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タグ： 正論  一筆啓誅  本間一誠  自衛隊  史上最大の災害派遣  ある自衛官からの手紙  週刊ポスト  NHK  人肉食った

日本兵証言に重大捏造疑惑  SP  原爆投下  活かされなかった極秘情報  原爆被害  陸軍   

 
産経新聞9月10日3面の記事スキャン画像 

（クリックでネット記事） 
  

・ロシア艦艇４隻が宗谷海峡通過 周辺に２０隻も次々に… 日本の外交姿勢を瀬踏みか 
----------------------------------------------------- 

  

注目!ブログチラシ集積サイト 

http://blogchirasi2011.web.fc2.com/index.html   

   

  
  

 
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(66) 

コメント(66) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2011/09/10 06:22Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 【「死の町」発言】 

 
鉢呂経産相、撤回し陳謝 ８日には「放射能をうつしてやる」 野党は追及の構え  

 
  
鉢呂吉雄経済産業相は9日の記者会見で、東京電力福島第1原発事故周辺を8日に視
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察した感想を「残念ながら周辺市町村の市街地は人っ子一人いない。まさに死の町という

形だった」と述べた。 

 
 野田佳彦首相は視察先の三重県紀宝町で「不穏当な発言だ。謝罪して訂正してほし

い」と不快感を表明。鉢呂氏は「思いはみなさんにご理解いただけると思うが、被災地の

みなさんに誤解を与える表現だった。真摯（しんし）に反省し、表現を撤回したい。大変申

し訳ありませんでした」と陳謝した。 

 
 また、鉢呂氏は視察から帰京した8日夜、都内の議員宿舎で記者団と懇談中、記者に

防災服の袖をすりつけるしぐさをし「放射能をうつしてやる」などと発言したことも判明。鉢

呂氏は9日夜、発言の真意を問われ「言ったかどうかちょっと定かではない」と語ったが、

防災服をすりつけた行為については「（相手に）近づいていったのは事実だ」と認めた。 

 
 藤村修官房長官は9日の記者会見で「死の町」発言について「直ちに閣僚の適格性に

つながるとは思わない」と述べたが、野党は野田首相の任命責任を含め徹底追及する構

え。自民党の大島理森副総裁は「被災者を傷つける言葉で許されない」と批判。みんなの

党の渡辺喜美代表は「言語道断。糾弾されるべき発言だ」、共産党の市田忠義書記局長

は「悲嘆に暮れている被災者の気持ちがまったく分かっておらず許されない」と非難した。 

 
 鉢呂氏は進退について「コメントできない」とするが、原発を含めエネルギー行政を所管

するだけに政府・与党も事態を深刻に受け止めており進退問題に発展する公算が大き

い。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110909/stt11090923530007-n1.
htm 
 
・日教組の議員って、こんなバカだったの？  

2011/09/10 08:18

Commented by medaka55 さん 

初めて投稿させて頂きます 
日頃、可笑しいな～～と思っている事を書きます 
皆さんどう考えていらっしゃるかお尋ねでもありますが・・・ 

生活保護を受けられてます人に選挙権ってどうかな？ 
私の考えは間違いなのかな？ 

 

2011/09/10 08:49Commented by pioneer48 さん 

お早うございます。 

 
「ある自衛官からの手紙」を読みますと以前忍び込んだ「九条の会」の 

 
勉強会で言ったリーダーの言葉を思い出しました。 

 
「自衛隊は我々が以前から言ってるように災害救助隊である事が一番いい。 

 
あっはっは。 

 
しかし、災害救助活動を見ててもちんたら、ちんたらやってるし（怒）」 

 
犬HKは九条の会と同レベルの論調をお茶の間に垂れ流していますね。  

 

2011/09/10 09:03Commented by pioneer48 さん 

 
今、「生活保護と選挙権の問題」には言及しませんが、私も 

 
日頃、可笑しいな～～と思っている事を書きます。 

 
「在日韓国人はパスポートを申請する時、在日韓国大使館に 

 
行きます。同じく在日韓国人は生活保護を申請する時、 

 
日本の地方自治体の生活保護課に行きます。 
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なんで旅券は自国の大使館で生活保護は他国の自治体に成るんだ！ 

 
なんで生活保護の申請も自国の大使館に行かないのだ！？」 

 
これは国と国の外交交渉で解消するべき問題だと思います。 

 
今後この考え方（概念）を政治家に広めたいと思っています。 

 
 

2011/09/10 09:17

Commented by sakurara さん 

花うさぎさん、おはようございます。 

 
今日の9.10渋谷街宣、英霊来世さん、登壇予定だそうです。 

http://blog.areiraise.com/?eid=1048718 
＞では皆さん、今週土曜、渋谷で（会えたら）会おう！！ 

 
サプライズで一色さんも登壇したら？なんて思いましたが、無理でしょうね？（＾＾ 

 
ところで、花王ハガキデモというのもあるそうですが、ハガキを出される方は、拉致事件の

件で首相官邸、それから八重山地区教科書採択問題でも各教育委員会へ出して頂けた

らと思います。よろしくお願い致します。 

 
●花王デモ 当日参加できない人でも出来ます。 
http://ameblo.jp/konichiwa/entry-11010876505.html 
〒103-8210 東京都中央区日本橋茅場町１１４１０ 
花王株式会社 御中 
ニコ動：http://www.nicovideo.jp/watch/sm15550720 
（郵便番号について、ツイッター情報では「103-8210だと日本橋局の私書箱に届いてし

まい、本社には迂回してしか届きません。本社に直接届けるためには103-0025で発送

お願いします」とありました。それぞれに２通出すという方もいらっしゃるそうです。） 

 
●「救う会」より 
http://www.sukuukai.jp/index.php?itemid=1369 
■野田首相にメール・葉書を 
首相官邸のホームページに「ご意見募集」があります。 
下記をクリックして、ご意見を送ってください。 
[ＰＣ]https://www.kantei.go.jp/jp/forms/goiken.html 
[携帯]https://www.kantei.go.jp/k/iken/im/goiken_ssl.html?guid=ON 
 
葉書は、〒100-8968 千代田区永田町2-3-1 内閣総理大臣 野田 佳彦 殿 
 
沖縄県については次へ↓ 

 

2011/09/10 09:21Commented by sakurara さん 

花うさぎさん、また「狼魔人」さんから拡散依頼が出ています。 

 
タイムスが怯える「義家メモ」とは 

http://blog.goo.ne.jp/taezaki160925/e/b1ffe3c239ef77cc2a7322573adda
a51 
（転載） 
自身も教科書出版にかかわり、教科書関連法規に詳しい藤岡信勝拓大客員教授のメー

ルを通じて、義家議員と文科省が交わした「確認書」を了解を得て、次に掲載する。 

 
以下は【拡散依頼】です。 

 
藤岡信勝です。 
 八重山採択地区に対する沖縄県教委の違法な「指導」は、現行の教科書採択制度を崩

壊させる暴挙です。クーデターです。 
 ７日から８日にかけて、自民党の義家弘介参議院議員が山中初等中等教育局長はじめ

文科省幹部を呼んで言質をとり、確認文書をつくりました。国民の代表である国会議員に

確認したことと異なる答弁を今後国会で行ったら、局長のクビがとびます。だから、文科省
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はこのラインを変更することはできません。 
 私はこの文書を８日の夕刻、義家事務所から送ってもらいました。義家議員の了解を経

て、ここに公表します。沖縄方面に拡散して下さっても構いません。ご関心のある方は、

ぜひ精読して下さい。新聞報道に惑わされない、正確な情報をもとに判断すれば、報道と

は逆の意味で、結論はすでに出ていることがおわかりいただけるはずです。 

 
（義家議員と文科省の「確認書」略 是非、エントリーをお読み下さい） 

2011/09/10 09:41Commented by sakurara さん 

■激励先です 
石垣市と与那国町が合意しなければ、沖縄県教委の介入も竹富町の反対も「無効」とな

る。そこで石垣市と竹富町に対して、以下の趣旨の応援メール、応援ＦＡＸをお願いしま

す。 
「適法な手続きによる育鵬社版公民教科書の採択を支持します」 
「不法なごね得に負けるな」 

 
石垣市教育委員会 教育長・玉津博克 
〒907-0012 沖縄県石垣市美崎町１６－６  
TEL：0980-82-2604  FAX：0980-82-0294 
E-MAIL：kyouiku@city.ishigaki.okinawa.jp 
 
与那国町教育委員会 教育長・崎原用能 
〒907-1801 縄県八重山郡与那国町字与那国１２９ 
TEL：0980-87-2002 FAX：0980-87-2074  
kyouiku@town.yonaguni.okinawa.jp 
 
●抗議先です！ 
 
沖縄県教育委員会 
〒900-8571 沖縄県那覇市泉崎 1-2-2 沖縄県庁舎13階 
教育委員長 中野 吉三郎 （石垣市出身） 
教育長 大城 浩 

098-869-8753 
mailto:kyouiku1@pref.okinawa.lg.jp 
 
竹富町教育委員会 
〒907-8503石垣市美崎町１１－１ 
電話0980-82-6191  Fax0980-82-0643 
takekyousoumu@town.taketomi.okinawa.jp 
 
教育長 慶田盛安三 
教育委員長 竹盛洋一 
教育委員 石垣安信，大田綾子，内盛聖正 

 
＊＊＊＊＊＊＊＊ 

 
PS. 今日のくっくりさんのエントリーも感動でした☆ 
 
自衛隊を鼓舞した被災地の子供たちの手紙（「SAPIO」8.17/24号より） 
http://kukkuri.jpn.org/boyakikukkuri2/log/eid1061.html 
 
【井上和彦】現地取材レポートPart17－自衛隊と子供たちの絆[桜H23/8/18]  
http://www.youtube.com/watch?v=MJ7I3N848zI 

 

2011/09/10 09:43Commented by hastuyama さん 

2ch情報ですが、[東アジア] フジテレビがドラマで「JAP18（日本ファック）」という文字を

放送だそうです。 

http://yutori2ch.blog67.fc2.com/blog-entry-3171.html 
 
要点は、 
・ドラマ『それでも、生きていく』という番組の中に日本を罵倒する一場面 
 があったとして問題になっている。その場面とは雑誌がゴミ箱に捨てられ 

 

11NHKの「日本悪者史観」は今も健在！：イザ！

http://hanausagi2.iza.ne.jp/blog/entry/2436697/



 ているシーンでその雑誌の表紙に「JAP18」と書かれている。 
 
結論は 
『日本人に対する宣戦布告である』という点ですね。 

 
根拠は 
・「18」は韓国では「シッパル」と発音 
 lesson２-シッパル-: 学校では教えてくれない裏韓国語<｀∀´>  
 
<金`Д´>いっぺん死ぬか？シッパル！シッパル！ 
(加´ω`)なになに？【シッパル】？１８？なに言ってるさｗ 
<金`Д´>アホかー！シッパルってのは【くそったれ】っていう意味さ 
<金`Д´>もとは女性器を表す言葉のスラングさ 
(加´ω`)英語で言うところの【FACK YOU】ってことだね 
 
・おまけに三日月って花王の事か？  
・ＭＯＮがでかいのは、モンキーを連想させようとしてる  
・雑誌の日付が８月２１日・・・デモやった日です。 
・さらにそれがゴミ箱に捨てられてるという徹底ぶり  

 
 
というものです。 

 
チョン公とサヨクは、自分達が寄生している日本を痛めつけて、何が楽しい 
のでしょうかね。 

 
全く理解できん。 
自慰行為としか理解しようが無いのですが・・・ 

 
 
 

2011/09/10 09:55Commented by sakurara さん 

花うさぎさん、何度もすいません（＾＾。 
上記、石垣市教育委員会と、与那国町教育委員会の住所は、自分で調べて挿入したの

ですが、 
与那国町教育委員会の「沖縄県」の「沖」が抜けてました（＾＾。 
コピーされる方はご注意をよろしくお願い致しますm(_ _)m。 
 
 
PS2. 昨年の尖閣デモ、花うさぎさんエントリー＆動画です。 
 
10.2 中国の尖閣諸島侵略糾弾！全国国民統一行動（2010/10/03 06:03） 
http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1825941/ 
 
http://www.youtube.com/watch?v=c394VpAnaO8 
http://www.youtube.com/watch?v=5m0yD6J_k1w（英霊来世さん熱唱） 
 
 
本日の生中継：http://www.ch-sakura.jp/1428.html（12時から） 
ニコ生：http://ch.nicovideo.jp/lives/ch132 
 

 

2011/09/10 10:12Commented by 花うさぎ さん 

To medaka55さん おはようございます、はじめまして。  
 
>生活保護を受けられてます人に選挙権ってどうかな？ 
>私の考えは間違いなのかな？ 
 
何故、生活保護を受けると選挙権？と考えるのか、もう少し詳しくお考えを聞かせて下さ

い。  

 

12NHKの「日本悪者史観」は今も健在！：イザ！

http://hanausagi2.iza.ne.jp/blog/entry/2436697/



2011/09/10 10:14Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん おはようございます。  
 

>犬HKは九条の会と同レベルの論調をお茶の間に垂れ流していますね。 
 
はい。 

 
以前はもう少し巧妙に報道していたのですが、最近は幼稚になって誰でも気がつくように

なりました。 

 
シナリオ書く人間が劣化しているのでしょう(^^；。 

 
2011/09/10 10:16

Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん  
 

>なんで旅券は自国の大使館で生活保護は他国の自治体に成るんだ！ 
>なんで生活保護の申請も自国の大使館に行かないのだ！？」 
 
これを一般の人が知ったら「えっ？日本は外国人にも生活保護しているの」という反応が

多いと思います。 

 
それだけ情報は伝わっていないのですよ。マスコミが報じないので。 

 
 

 

2011/09/10 10:17Commented by 花うさぎ さん 

To sakuraraさん おはようございます。 
 
>ところで、花王ハガキデモというのもあるそうですが、ハガキを出される方は、拉致事件

の件で首相官邸、それから八重山地区教科書採択問題でも各教育委員会へ出して頂け

たらと思います。よろしくお願い致します。 

 
情報感謝です。皆さん、ご協力を是非お願いします(--)。 

 

2011/09/10 10:19Commented by 花うさぎ さん 

To sakuraraさん  
 
>以下は【拡散依頼】です。 
 
ほお～そういう確認書まで交わしていたのですか。ご紹介感謝です。皆さん、拡散よろしく

お願いします。 

 

2011/09/10 10:20Commented by 花うさぎ さん 

To sakuraraさん  
 
>PS. 今日のくっくりさんのエントリーも感動でした☆ 
 
おっ、のちほど拝見します(--)。 

 

2011/09/10 10:22Commented by 花うさぎ さん 

To hastuyamaさん おはようございます。 
 
>結論は 
>『日本人に対する宣戦布告である』という点ですね。 
 
ほお～、それは受けて立つ以外にないですね。 

 
まず、フジテレビから掃除しましょうか(^^；。  

 

2011/09/10 10:26Commented by 花うさぎ さん 

To sakuraraさん  
 
>与那国町教育委員会の「沖縄県」の「沖」が抜けてました（＾＾。 
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>コピーされる方はご注意をよろしくお願い致しますm(_ _)m。 
 
皆さん、ご注意を！ 

 
>本日の生中継：http://www.ch-sakura.jp/1428.html（12時から） 
>ニコ生：http://ch.nicovideo.jp/lives/ch132 
 
情報感謝です。  

2011/09/10 10:42

Commented by hidarinakayubi さん 

>JAP18 
 
アニメにも仕込まれています。 

 
http://watch2ch.2chblog.jp/archives/3931232.html  

 

2011/09/10 10:57

Commented by キラーＴ細胞 さん 

 JAP18については、deliciouscoffeeさんのブログでも取上げられました。 
 http://deliciousicecoffee.blog28.fc2.com/blog-entry-4370.html 
 

 まあ、次から次へと燃料を投下してくれますね(呆)。余程のマゾなんですかね、蛆は。ど

うぞ潰して下さい、その快感が堪りませんとでも？ならば御望み通り潰して差上げませう

(冷笑)。  

 

2011/09/10 11:16

Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 
NHKは、こういう問題をまともに報道するまで、解約運動続けましょう。同窓の

史朗くん頑張ってる。応援しなくちゃ。 

 
「不採択決定は無効だ」育鵬社教科書執筆陣が抗議 

2011.9.9 23:10 
 育鵬社の教科書を執筆した「日本教育再生機構」理事長の八木秀次高崎経済大教授と

理事の高橋史朗明星大教授は９日、文部科学省で会見し、「８日の『新たな協議の場』に

採択に関する権限は存在せず、不採択決定は無効だ」と訴えた。  

 

2011/09/10 11:30Commented by yohkan さん 

 
鉢呂軍のイラスト掲載ありがとうございます。こいつの顔、加藤紘一に似てるんですよね

え。売国奴って顔が似て来ちゃうんでしょうか。 

 
国全体で軍人たちに敬意を払い、誇りに思わなければ、国は滅びます。わが国を守ってく

れる自衛隊員の皆さんを称えましょう。わが国の文化と伝統と守るために散華した帝国陸

海軍の軍人さんたちの栄誉を称えましょう。国民として子孫として素直に感謝しましょう。 

 
ありとあらゆる手でわが軍の名誉を傷つけるNHKはじめ偏向マスゴミは絶対に許しませ

ん。  

 

2011/09/10 12:06Commented by gabacho さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
野田メ！内閣は突っ込みどころ満載ですが、とりあえず、教科書問題で抗議しました。 

 
違法な教科書採択のごね得を許すな！ 法治への脅威は、刑事訴追で応えよ！ 

 
 皆様は、八重山地区の教科書採択が覆されたことを看過することができますでしょう

か？私にはできません！我が国の近隣には人知主義の国が溢れているといえども、我

が国は法治国家であるとのプライドを持ってこれまで生きてまいりました。 
 いま、その法治主義が死にかけています。法と正義を守れるのは、私たちしかいませ

ん。ここで諦めてしまえば、それで終わりです。ぜひとも抗議へのご協力をお願いします。 

 
 沖縄県八重山採択地区では、正式な手続き（教科書の無償措置に関する法律第１３条

４項）を経て育鵬社版公民教科書が採択されました。これに竹富町が反対し沖縄県教委

が介入して採択結果をひっくり返したことは、教科書採択に関する手続きを無視した不法

な決定であり、法律に基づく教育委員会による教科書採択の根幹を否定することになりま

す。 
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 つまり、適正な手続きを踏んだ決定が根拠のない懇談によって覆されようとしているわ

けで、これは「不法なごね得」にあたります。 

 
 八重山採択地区に対する沖縄県教委の違法な「指導」は、現行の教科書採択制度を崩

壊させる暴挙です。既に県教委は、八重山採択地区協議会の採択途中で採択委員の追

加などを求め、結果的に採択が延期されるという介入を行いました。さらに、今回は、法

律を無視する竹富町のごね得を追認し、勝手にルールを変更するという愚を犯しました。

  

 
 県教委が指導すべきはルールを無視した竹富町の行為です。 
しかも、新たな協議は無償措置法の趣旨に反し、法的採択の権限もありません。気に入

らない結果にルールを変えて変更を迫ることは、法治国家としてあるまじき行為です。竹

富町及び沖縄県教育委員会の行為は、刑事訴追されるべきです。 

 
 県教委は、竹富町のごね得を許して一件落着したと考えているかも知れませんが、石

垣市や与那国町の教育委員会が従わなかったらどうするつもりでしょうか？まさか、竹富

町にはごね得を許して、石垣市や与那国町には許さないという二重基準を用いるつもりで

しょうか？どう考えても、論理的にかつ法律的にも破綻しています。  

2011/09/10 12:07

Commented by gabacho さん 

 今回の採択に当たり、唯一取りえる選択肢は、竹富町が育鵬社版の公民教

科書を採択することです。竹富町に許される範囲としては、無償配布される育

鵬社版の公民教科書に加えて、竹富町の負担で副読本を採用する以外にあ

りません。 

 
 この、教科書採択現場の大混乱を目の当たりにして、文科省は傍観している場合では

ありません。これは、単に沖縄八重山地区だけの問題ではなく、全国全ての共同採択地

区で今後起こりうる問題であるとの危機感が欠けている様に思えます。法治国家として危

機にさらされているという問題の深刻さを認識していないのではないでしょうか。 

 
 「適法な手続きによる育鵬社版公民教科書の採択を支持します」 
 「不法なごね得に負けるな」 

 
 
石垣市教育委員会 教育長・玉津博克 
TEL：０９８０−８２−２６０４  FAX：０９８０−８２−０２９４ 
E-MAIL：kyouiku@city.ishigaki.okinawa.jp 
 
与那国町教育委員会 教育長・崎原用能 
TEL：０９８０−８７−２００２ FAX：０９８０−８７−２０７４ 
E-mail : kyouiku@town.yonaguni.okinawa.jp 
 
竹富町教育委員会 
電話0980-82-2276/FAX0980-82-0643 
E-mail : takekyousoumu@town.taketomi.okinawa.jp 
 
沖縄県教育委員会 
E-MAIL： kyouiku1@pref.okinawa.lg.jp  

 

2011/09/10 12:08Commented by katachi さん 

>生活保護を受けられてます人に選挙権ってどうかな？ 
私の考えは間違いなのかな？ 

 
保護を受けたくても受けられない日本人はどう理解されていますか？ 
朝鮮人は、別室に通されて簡単に受理されると聞きます。 
是は差別だし、外国人地方参政権と関連しませんか？ 
日本のあらゆることが、数十年の間に力学が左翼の為に働くように仕掛けられているた

め、疑って見る必要がある。 
最近は、ＴＶ関係は新聞を含め胡散臭く眺めている。 
ＮＨＫなどは、捏造癖のある局として公共の意味を私物化の様相を呈している。民放もし

かりでフジは、猛爆を受けている。 
フジの会長は日枝氏ですか？あの人も組合上がりでしょう。 
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根っ子は左翼だと思います。堀江氏は収監中ですがあの株の買占めを悪とする考えと、

フジの外人株の２０％越えはどう言う意味合いを持つのか未だに理解できません。  

2011/09/10 12:08Commented by gabacho さん 

各府省への政策に関する意見・要望（内閣官房、内閣法制局、国家公安委員会・警察

庁、法務省、内閣府、文部科学省）  

https://www.e-gov.go.jp/policy/servlet/Propose  
 
自民党へのご意見 （６００字以内） 

https://ssl.jimin.jp/m/contact  
 
民主党・ご意見・ご感想はこちらへ  

https://form.dpj.or.jp/contact/  
 
国民新党・国民の声を聞く  

http://www.kokumin.or.jp/opinion/  
 
みんなの党・ご意見はこちら  

https://www.your-party.jp/contact/mail.cgi  
 
たちあがれ日本・ご意見・ご要望 （１０００字以内） 
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2011/09/10 13:26Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
いつも更新お疲れ様です。 
yohkanさん、見事に違和感がありませんね、八路、もとい鉢呂氏^^; 
人民解放軍でもよさそうです。 
ところで今度はこんな迷言が飛び出しているようです。 

http://www.yomiuri.co.jp/atmoney/news/20110909-OYT1T00985.htm 
鉢呂経済産業相は９日、一般家庭向けの太陽光発電パネルや蓄電池などの再生可能エ

ネルギーや省エネ関連製品の購入を支援する「節電エコ補助金制度」を新設するため、２

０１１年度第３次補正予算案に２０００億円規模を要求すると発表した。復活の意向を表明

していた「エコポイント制度」は撤回する方針を示した。 
（後略） 
「節電エコ補助金」などという名称もあれですが、「太陽光発電パネル」支援など、どう見て

も特ア利権絡みにしか見えないのですが＞＜それよりも、今するべきことは辞表提出でし

ょう、ハチロさん。 

 
それとNHKですが、自衛隊＝レスキュー隊＝便利屋さんと思わせたいのですね。彼らは

国軍であり、本来は国土の要所要所で守りにつく人々であるのですが、そういう現実には

一切触れずじまいですか。以前、昭和40年代ごろですか、かなりそういう見方が蔓延して

いたようですが（ソース、当時の雑誌）特アだのロシアだのがここまで見え見えな展開をす

るようになって、流石にそれは通用しなくなりつつあるでしょう－と、思いたいです。 
一方で陸軍下げ、それも肝心なところをぼかすのは特アの精神そのままですね。 
あとまたフジがやりましたか、実に程度が低いことで…。 

 
それと、先日は「フライデー」の記事のアップ、ありがとうございます。 
これまた国会で追及されてしかるべきですね。  

 

2011/09/10 13:58Commented by iza0032 さん 

花うさぎ様、こんにちは。 
只今ニコニコ動画の中継NHK抗議のデモを拝見しました。 
このお暑い中皆様に感謝です。遠くて参加は出来ませんが、心は参加です。 

 
日の丸はホントに美しい。 
大和民族の心を表していると深く感じ入ります。 

 
ＮＨＫ解体。当然です。  

 

2011/09/10 15:40Commented by tsukatsuka さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
いつもご苦労様です。 

16NHKの「日本悪者史観」は今も健在！：イザ！

http://hanausagi2.iza.ne.jp/blog/entry/2436697/



 
鉢呂も馬脚を現すのが早かったですねえ。 
「産む機械」ごときで大臣罷免を求めたのだから、当然落とし前をつけねば。 
就任早々に辞めれば、野田への評価も前任二者と変わらないと気づくでしょう

から、支持率も急降下間違いなし。 
鉢呂も、菅の居座りを真似て粘っても、あの人品では党内からの批判にも抗えないと思い

ます。 
今度こそは解散総選挙と願いたいものです。 

 

2011/09/10 15:51Commented by nrg53810 さん 

花ウサギさんの情報一喜一憂し元気貰っております。 
直接体験したこと、と一部伝聞。 
１ 或組織にいたとき、或報道機関の業務取材に協力せよとの業務命令を受けた。当日

記者が内容指示した、良く聞くと捏造に近いので、いつも行っている業務以外は応じられ

ないと拒否した。後で上部機関から脅しを受け響いた。（通常の業務カメラ撮影し帰った

がボツ） 
２ 取材になれていない者は乗せられているのに気がつかないし編集する。 
３ 人を食った話しゃれにもならないがニューギニヤ戦線叔父が（元は松山22連隊「現地

部隊名不知」）戦死か餓死少尉、玉砕でないので生存者ありと聞く、生まれ在所で人肉を

食った話は聞かず、火をたくと煙が出る、砲撃爆撃されるので何でも生で食べた、最初食

べるには勇気がいった（死者が何を食べたかで判断した） 
 サイパン島生き残りに聞く、どうやって生き残ったか聞くも語らず。 
４ 戦になれば日本国は滅亡する。特攻、玉砕した友を批判し生き残りうそぶく者を賛美

する。 
５ 竹島武力奪還は不可能、占領しても孤島守れない爆撃に逃げ場ない（韓国軍はトー

チかを作っているだろうが）我が国の固有の領土と諸外国に云い続けなければならない

が自衛隊よりまだ海保のほうがましです。失礼しました。 

 

2011/09/10 16:10Commented by deliciousicecoffee さん 

NHKの捏造も、鉢呂の「放射能をうつしてやる」も、許されないことです。 
テレビ局や新聞の虚偽や捏造は、罰するような法律を作るべきです。 
鉢呂は絶対にクビにしないと示しが付きませんし、そもそもこいつに原発事故処理や震災

復興は無理です。  

 

2011/09/10 19:11Commented by 花うさぎ さん 

To hidarinakayubiさん こんばんは。 
 
>アニメにも仕込まれています。 
 
情報あういがとうございます。 

 
意味を理解すると「この野郎！」と思いますね。  

 

2011/09/10 19:14Commented by 花うさぎ さん 

To キラーＴ細胞さん こんばんは。 
 
>ならば御望み通り潰して差上げませう(冷笑)。 
 
ここまで来ると、きっちりと「落とし前」付けなければ収まりが付きませんね。 

 

2011/09/10 19:15Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんばんは。 
 
>NHKは、こういう問題をまともに報道するまで、解約運動続けましょう。同窓の史朗くん

頑張ってる。応援しなくちゃ。 

 
しないと思いますよ。元祖「反日」ですから。 

 

2011/09/10 19:17Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんばんは。  
 
>こいつの顔、加藤紘一に似てるんですよねえ。売国奴って顔が似て来ちゃうんでしょう

か。 
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言われてみるとそうい見えますね(^^；。 
 
>ありとあらゆる手でわが軍の名誉を傷つけるNHKはじめ偏向マスゴミは絶対に許しま

せん。 

 
よく言ってくれました。全面的に賛成です。 

2011/09/10 19:19

Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん こんばんは。 
 

>違法な教科書採択のごね得を許すな！ 法治への脅威は、刑事訴追で応えよ！ 
 
おお～、ありがとうございます。 

 
>まさか、竹富町にはごね得を許して、石垣市や与那国町には許さないという二重基準を

用いるつもりでしょうか？どう考えても、論理的にかつ法律的にも破綻しています。 

 
全く同感です。 

 

2011/09/10 19:21

Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん  
 

>法治国家として危機にさらされているという問題の深刻さを認識していないのではない

でしょうか。 

 
はい。文科省は全然認識していないと思います。 

 

2011/09/10 19:22Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん  
 
>各府省への政策に関する意見・要望（内閣官房、内閣法制局、国家公安委員会・警察

庁、法務省、内閣府、文部科学省）  

 
ご丁寧にありがとうございます。  

 

2011/09/10 19:25Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんばんは。 
 
>それよりも、今するべきことは辞表提出でしょう、ハチロさん。 
 
御意！ 

 
>あとまたフジがやりましたか、実に程度が低いことで…。 
 
これ、真面目にチェクするといくらでも出てきそうですよ。 

 

2011/09/10 19:28Commented by 花うさぎ さん 

To iza0032さん こんばんは。 
 
>只今ニコニコ動画の中継NHK抗議のデモを拝見しました。 
 
実はメチャクチャ暑くて正直まいりました。 

 
>ＮＨＫ解体。当然です。 
 
フジテレビとNHKは絶対許せませんね。 

 

2011/09/10 19:31Commented by 花うさぎ さん 

To tsukatsukaさん こんばんは。 
 
>鉢呂も、菅の居座りを真似て粘っても、あの人品では党内からの批判にも抗えないと思

います。 
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党内でも「早く首を切れ」という人が多いはずですよ。 

 
>今度こそは解散総選挙と願いたいものです。 
 
何として是非！  

2011/09/10 19:35Commented by 花うさぎ さん 

To nrg53810さん こんばんは。 
 
ご意見ありがとうございます。 

 
＞我が国の固有の領土と諸外国に云い続けなければならないが自衛隊よりまだ海保の

ほうがましです。失礼しました。 

 
これは法律改正をふくめ、環境整備を急ぐ必要があります。  

 

2011/09/10 19:36Commented by 花うさぎ さん 

To deliciousicecoffeeさん  こんばんは。 
 
>鉢呂は絶対にクビにしないと示しが付きませんし、そもそもこいつに原発事故処理や震

災復興は無理です。 

 
全く同感です！ 

 

2011/09/10 20:23Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース2 
 
鉢呂吉雄経済産業相が辞表を提出した。 

 
フジテレビで速報テロップが流されました。 

 

 

2011/09/10 20:23Commented by kasm さん 

To 花うさぎさん  
 
こんばんは、暑い中をお疲れ様でした。 
鉢呂氏の件、カナダの「ザ・スター」という新聞にまで載ってますね。 
「日本の新首相、閣僚非難で早くもトラブルに直面」 

http://www.thestar.com/news/article/1051957 
本当に恥さらしもいいところです。と言いますか、この内閣既に終わっているように見える

のですが…国会もろくに開かないうちから失言だらけですし。一方、予算委員会は閉会し

てからやるとごねているようです。 
それと、フジテレビの件ですが、もう特定されているようですね。 

http://getnews.jp/archives/140499 
この助監督は在日とも言われているようです。 

 
余談ながら、ラグビーのワールドカップ、優勝候補であるフランスに、途中までかなり競り

合ったのですが、終盤にたてつづけに得点されて負けました。残念ですが、チームの頑張

りは伝わってきました。  

 

2011/09/10 20:25Commented by kasm さん 

To 花うさぎさん  
>・ニュース2 
> 
>鉢呂吉雄経済産業相が辞表を提出した。 
> 
>フジテレビで速報テロップが流されました。 
 
情報ありがとうございます。 
やっと辞めましたか。 

 

2011/09/10 20:26Commented by hidarinakayubi さん 

To 花うさぎさん こんばんわ。 

19NHKの「日本悪者史観」は今も健在！：イザ！
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お暑い中ＮＨＫデモお疲れ様です。 
サヨクデモのオッサンがクルクルパーしていた姿が滑稽でした。 
日本国王といえば足利義満や大内義隆を思い浮かべます。 

今は歴史ブームですからね視聴者は違和感を感じるでしょう。  

 

2011/09/10 20:29

Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース3 鉢呂氏、失言で辞表提出 
 

 鉢呂吉雄経済産業相は１０日夜、東京電力福島第１原発事故の周辺自治体を「死の

町」と表現し、記者団に「放射能をうつす」などと発言した問題を受けて、野田佳彦首相に

辞表を提出した。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110910/plc11091020230017-n1.
htm 
 
・正式な記事が出ました。グフフフフフフフフ（＾＾）。  

 

2011/09/10 20:33

Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんばんは。 
 

>国会もろくに開かないうちから失言だらけですし。一方、予算委員会は閉会してからや

るとごねているようです。 

 
よくこういうアイディアが出ますね？国会開きたくないようなら内閣総辞職が筋でしょう。 

 
>この助監督は在日とも言われているようです。 
 
はい。反日の在日以外に考えられませんよね。 

 
>残念ですが、チームの頑張りは伝わってきました。 
 
でも、よく頑張ってくれました。 

 

2011/09/10 20:34Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん  
 
>やっと辞めましたか。 
 
というか野田首相が、「俺を助けてくれ！」とでも言ったのでしょうね(^^；。  

 

2011/09/10 20:37Commented by 花うさぎ さん 

To hidarinakayubiさん こんばんは。 
 
>サヨクデモのオッサンがクルクルパーしていた姿が滑稽でした。 
 
あれ？私は途中で失礼してそのシーンは見られませんでした。 

 
黄文雄氏の講演に移動してました。 

 
>今は歴史ブームですからね視聴者は違和感を感じるでしょう。 
 
ああ～、言われてみるとそのとおりでした。  

 

2011/09/10 20:41Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん こんにちは 

 
＞鉢呂吉雄経済産業相は１０日夜、野田首相に辞表を提出した。  

 
20110910  2023  産経新聞にて確認。 
 
野豚政権の最も重要な政策、被災地の復旧が壊滅。 

 
担当閣僚の人倫に反する言動は被災地の何人にも理解されなかった。 
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臨時国会前に不適格閣僚は消滅せよ。 

 
がはははははは、、、、、 

 
 

2011/09/10 21:36Commented by allco さん 

座敷老が歩き始める為に、シナが赤い絨毯を用意して居ると 
思うのは間違いなのだろうか？ 

 
本命相手に戦う準備整えろ!日本靖国愛国党! 
相手の自壊や支持率低下を待ってたら、自民党も同罪だよ。 

 
何故？自民党の支持率が上がらないか？ 
いい加減なマスゴミではなくて、実際聞く言葉を知ろう。 
「難しい事はよく分らない」「交代しても良く成らないが悪くなって無い」 
「小沢を角栄だと錯覚する」 
被災地での脳内は？ 
弱り自立を諦めた人は民主。日本人として目覚め働く人は保守と自衛隊。 
仕事が無い・・企業が無い間は自民党支持率は上がらない。 
自民党や日本靖国愛国党にしか成し得ない事をしないからだ! 
民主支持者に多い、色んな保護受給者達・・被災地も同じ現象。 
だから民主が上がるだけ。 

 
災害直後の諸々援助が記憶に残ると期待してはならない。 
そして、弱った身体に「民主テロの甘い囁き」詐欺に遭う。 
結婚詐欺被害者がマルチにかかる様なもの。 
そんな人の前で汗を流しても無駄だと知ろう。 
自民党議員の区別がつかないと聞く。普段から「日の丸=自民党」として 
記憶させてないからだ。 
偽日本民主が日の丸背景に会見してるのですよ。 

 
私でさえ、ボランティア活動中、国旗バッチをつけるのに。 
日本国で活動してたら日本人!とは限らない。 
アンテナ位置が間違ってるんじゃないですか？ 

 
自民や保守は日本国全土と世界の「自立して生きる日本の」人々の船に成ること。 
左翼平和平等主義に釣られて沈みますよ。 

 
義援金はきちんと処理されたのか？聞いてみたい。 
国会で「民主党は日本国益に準じた政策と法案と実現事象は？」何か聞いてみたい。 
日本国益自体何か答えられないのだから。 

 
想定外の事態により損なうとしたら、与党議員の資格なし。 
日本人議員として、敵国を討つ。この図柄が一番分り易い。 

 
 
 
 

 

2011/09/10 22:13Commented by しばりょう さん 

ＮＨＫは、朝から 鉢呂氏の報道 がんがん やっていましたね。 
何か意図があったのでしょうか、 

 
朝鮮学校無償化の話、菅の外国人献金問題 一言も、報道しません。 

 
なでしこが、ワールドカップ優勝したとたん、オリンピック予選全試合 力入れて報道はじ

めましたね。フジが報道するより、まっしだったですね。 
中国とは、太いパイプがあるのでしょう。 
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今日のＮＨＫ抗議デモお疲れ様でした。 
佐波さんの演説よかったですね。 
あれ、聞けただけでも収穫でした。 

 
 

2011/09/10 23:14

Commented by medaka55 さん 

地方に住んでますが、ある政党に頼めば簡単に生活保護を受けられると・・ 
国民年金より多く、昼間からお酒を飲んでいる姿を見ていると、悲しくなりま

す。日本人ならまだ耐えられるんですが・・ 
本当に日本を救う政党では無いと思うからです。  

 

2011/09/10 23:55

Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん こんにちは 

 
＞ＮＨＫ：受信料６％値下げ案 下げ幅ではなお曲折も 

毎日新聞 2011年9月10日 21時12分 
http://mainichi.jp/select/wadai/news/20110911k0000m040078000c.htm
l 
 
※この件についてはNHKは下げ下げ詐欺と不信感を抱かれている。 

不誠実な対応は２００７年から続いている。 

 
 
 
＞2011.6.28 19:52 産経新聞 
http://sankei.jp.msn.com/entertainments/news/110628/ent1106281953
0019-n1.htm 
 
＞ＮＨＫやる気なし 

ZAKZAK 2007/07/25 
http://www.zakzak.co.jp/gei/2007_07/g2007072512.html 
 

 

2011/09/11 01:14Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん  こんにちは 

 
日本のメデイアを論じたサイトがあった。それから何日もたつが 
噂にも上がらない様子だ。 
日本に旧メデイアと新メデイアがある。 
ネットは新メデイアで暫時拡張している。旧メデイアの筆頭は 
新聞とテレビである。新聞は既にビジネスモデルが破綻していると 
言われて久しい。その凋落状況はアメリカでは顕著である。 
テレビは今年、地デジ化で環境が変化した。 
NHKと言う巨大メデイアの動向は常に興味の的である。 
その理由は、８月の恒例となった日本悔恨祭りの存在である。 
戦後体制の定着に過大な貢献を施したNHKの大罪を疑う者は 
存在しない。東京裁判史観は日本の自由を奪ってきた。 
到る所で戦後のほころびを見る。 
日本は悪、日本軍は侵略戦争を始めたとする論議は破綻している。NHKの報道に疑念

を抱く原因である。 
NHKは日本人が運営しているのだろうか？ 
と言う疑問も強く感じる。 
その報道姿勢が尖閣デモ（反中国デモ）を報道しない事で 
確実視されてきた。今回、フジテレビデモを報道しない。 
国会で質問された二つの献金問題を報道しない事で確信は 
現実の物となった。 
NHKは反日放送と言うのも現実の事である。 
中国様の御意向の放送局である。 
日本はそのようなNHKは必要としない。 
実際、邪魔者である。 
NHK改革はすでにNHK解体が主論になっている。 
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2011/09/11 01:37

Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん  来年の大河ドラマ「平清盛」について、 

 
＞理想国家日本の条件 自立国家日本 

http://blog.goo.ne.jp/sakurasakuya7/e/f0225db99e8d90da76b9f4d67adf
c828 
ＮＨＫは来年の大河ドラマ「平清盛」のサイト内人物相関図 
において皇室を「王家」と表記しました。 
＞NHKからの回答がメールにて返信されました。 
2011/9/8(木) 素早い対応でした。 
以下本文です。 
いつもNHKの番組やニュースをご視聴いただき、ありがとうございます。 
お問い合わせの件についてご連絡いたします。 
ＮＨＫの番組に貴重な御意見ありがとうございます。 
大河ドラマは専門家による時代考証に基づいて制作しています。 
（ただしあくまで「基づいて」であって、もちろん考証が 
全てに優先するわけではありません。） 
専門家によれば、平安末期から鎌倉期にかけての中世史研究の 
歴史・学術的分野では、当時の政治の中心にいた法皇・上皇を 
中心とする「家」を表現する上で「王家」という用語が 
使われているとのことです。それに基づき、今回の大河ドラマでは 
「王家」という用語を用いています。 
何卒、御理解の程を宜しくお願い致します。 
来年の大河ドラマ「平清盛」をお楽しみいただければ幸いです。 
今後とも、NHKをご支援いただきますようお願いいたします。 
お便りありがとうございました。 
大河ドラマ「平清盛」担当 
ＮＨＫふれあいセンター（放送 

 
※専門家によれば、それに基づき、今回の大河ドラマでは 

「王家」という用語を用いています。？？？ 

 
※理解できません。後世の批判に耐えられますか？ 

 

 

2011/09/11 04:21

Commented by taigen さん 

http://mainichi.jp/select/seiji/news/20110909k0000m01004600
0c.html?inb=yt 
 

この記事を見て爆笑しました。辻元は当然ろくでなしですが、福島瑞穂さん、あんたが言う

かー。あなたも連立して権力側にいたじゃない。それに「権力に擦り寄りやがって」と言う

けど、政治家が力を発揮するために権力を目指さなくてどうするんですか？  

 

2011/09/11 09:11Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん おはようございます。 
 
>臨時国会前に不適格閣僚は消滅せよ。 
>がはははははは、、、、、 
 
すると、少なくてもあと5-6人は整理しないと(^^；。  

 

2011/09/11 09:14Commented by 花うさぎ さん 

To allcoさん おはようございます。 
 
>民主支持者に多い、色んな保護受給者達・・被災地も同じ現象。 
>だから民主が上がるだけ。 
 
なるほど！ 
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>日本人議員として、敵国を討つ。この図柄が一番分り易い。 
 
単純な対決構図が判りやすいということですね。 

 
すると「日本軍VS反日軍」は良いですね～。  

2011/09/11 09:16

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。 
 

>ＮＨＫは、朝から 鉢呂氏の報道 がんがん やっていましたね。 
 
>佐波さんの演説よかったですね。 
>あれ、聞けただけでも収穫でした。 
 
その時にはいなかったのです。動画で聞かないと(^^；。  

 

2011/09/11 09:17Commented by 花うさぎ さん 

To medaka55さん おはようございます。 
 
>地方に住んでますが、ある政党に頼めば簡単に生活保護を受けられると・・ 
 
公明党でしょう？ 

 
>本当に日本を救う政党では無いと思うからです。 
 
日本人の血税がどんどん反日軍にかすめ取られています（怒）。 

 

2011/09/11 09:19Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん おはようございます。  
 
>不誠実な対応は２００７年から続いている。 
 
本音は「やる気ナシ」でしょうね。 

 
NHKは「解体」あるのみ！  

 

2011/09/11 09:21Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん おはようございます。 
 
情報感謝です。 

 
>※理解できません。後世の批判に耐えられますか？ 

 
次のエントリーにも反映させましたが、都合の良い左翼学者の戯言で、それをわざわざ引

っ張るところに「左翼の悪意」を感じます。  

 

2011/09/11 09:22Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 
>その報道姿勢が尖閣デモ（反中国デモ）を報道しない事で 
>確実視されてきた。今回、フジテレビデモを報道しない。 
>国会で質問された二つの献金問題を報道しない事で確信は 
>現実の物となった。 
 
この部分だけで充分です。解体です。  

 

2011/09/11 09:25Commented by 花うさぎ さん 

To taigenさん おはようございます。 
 
>福島瑞穂さん、あんたが言うかー。あなたも連立して権力側にいたじゃない。 
 
どっちも「ろくでない」ですよ。 

 
＞政治家が力を発揮するために権力を目指さなくてどうするんですか？ 

 

24NHKの「日本悪者史観」は今も健在！：イザ！

http://hanausagi2.iza.ne.jp/blog/entry/2436697/



 
いえ、左翼は権力と戦うのが使命で、権力を握ったら終わりなんですよ。 

 
だから何も出来ない、自分が何故批判されるか判らない、という状態を繰り返しているの

です(^^；。 
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